

新型コロナウイルス感染症への対応について

看護と介護の日本語教育研究会

2020年2月20日（木）

新型コロナウイルスの感染拡大の報道により、3月7日（土）の本研究会主催研修会に参加予定の皆様は不安を抱かれているかもしれません。2月20日（木）時点では研修会を開催する予定ですが、延期・中止の判断も視野に入っています。

以下に、本件に関する研究会の方針をお知らせします。

1. 開催校と協議のうえ延期・中止の判断に至った場合は、速やかに以下ホームページに掲載するとともに、参加申込済みの皆様には、直接メールでお知らせいたします。
<https://www.kokuchpro.com/event/6d7a40abb5608ab7567e67c96d7b78d6/>
2. 中華人民共和国（香港含む）から日本へ帰国後2週間以内の方、そのような方と濃厚接触された方、および発熱や呼吸器症状がある方は、研修会への参加をご遠慮いただきますよう、お願い申し上げます。
3. 当日、皆様お一人お一人が咳エチケットや頻繁な手洗いなどの実施を心がけていただきますようお願い申し上げます。あわせて、スタッフがマスク等を着用している場合には、ご理解いただければ幸いです。

以上